

Asesinan a otro miembro del grupo que dirigía Berta Cáceres en Honduras



La Habana, 16 mar (RHC) Otro activista del Consejo Cívico de organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (Copinh), que dirigía la defensora de derechos humanos Berta Cáceres, fue asesinado en Honduras, informan medios locales.

Según la información disponible, el activista Nelson Noé García, de 35 años de edad, fue asesinado en la comunidad Río Chiquito, departamento de Cortés. Miembros del Copinh indicaron que el homicidio ocurrió durante un desalojo ejecutado por la Policía Militar en la zona.

Copinh alertó a la comunidad nacional e internacional sobre este nuevo crimen contra un defensor de los derechos de los campesinos.

Asimismo, organizaciones defensoras de derechos humanos en Honduras exigieron protección para los integrantes del Copinh.

Desde hace dos años, alrededor de 150 familias de escasos recursos ocuparon unos terrenos reclamados recientemente por tres mujeres, una de ellas identificada como Elsa Galeano Navarrete.

Denunciaron que el desalojo violento se realizó con documentación falsa y que el exalcalde Gaspar Ríos está involucrado en el proceso de recuperación de la tierra, reseñó SDP noticias.

Este nuevo crimen ocurre a casi dos semanas de que Berta Cáceres, coordinadora del Copinh, fuera asesinada en su vivienda por unos desconocidos.

La líder indígena del pueblo lenca había recibido numerosas amenazas de muerte por acompañar las luchas de defensa de su pueblo. Además, Cáceres sufría persecución política y sobre ella recaían órdenes de detención. (RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87383-asesinan-a-otro-miembro-del-grupo-que-dirigia-berta-caceres-en-hondura>



Radio Habana Cuba